
Pièces 3 Pièces

Superficie 83 m²

Référence 84304348

Prix 675 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Le  cannet:  dans  un  quartier  proche  de  toutes  commodités  et  au  calme,  profitant

d'une charmante copropriété avec piscine, cet appartement de 3p rénové avec des

prestations de grandes qualités, est composé d'une entrée, d'une cuisine équipée

avec cave à vin, un salon/salle à manger donnant sur une magnifique terrasse avec

vue sur la mer et les collines. L'espace sommeil est composé de deux chambres,

une grande salle de bain et douche ainsi qu'un toilette et un dressing. Un garage et

une  cave  complètent  ce  bien.  Possibilité  d'acquérir  cet  appartement  meublé.

Honoraires à la charge du vendeur - ...

Le  cannet:  in  an  area  close  to  all  amenities  and  quiet,  enjoying  a  charming

condominium  with  swimming  pool,  this  3-room  apartment  renovated  with  high

quality services, is composed of an entrance, an equipped kitchen with cellar wine,

a living/dining room opening onto a magnificent terrace with a view of the sea and

the  hills.  The  sleeping  area  is  made  up  of  two  bedrooms,  a  large  bathroom  and

shower as well as a toilet and a dressing room. A garage and a cellar complete this

property.  Possibility  of  purchasing  this  furnished  apartment.  Agency  fees  payable

by vendor - montant moyen de la ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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